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Ramón, Enrique y Antón Fernández junto 
con Manolo García son los integrantes 
del grupo albaceteño Pureza, que en la 
actualidad compatibiliza su gira por toda 
España con la grabación de un nuevo 

disco, que estará a la venta a partir del próximo 
otoño con el título “Nueva melodía” .

La andadura musical de estos cuatro albacetños 
comenzó hace diecisiete años y es desde hace cua
tro cuando se les conoce por su actual nombre 
“ Pureza” . Ramón Fernández indicó sobre sus 
comienzos como grupo que “empezamos a trabajar 
por la zona de Alicante, actuando en diversos festi
vales, aunque pronto decidimos dedicarnos exclusi
vamente a la música y de esta forma llegamos a par
ticipar en el programa musical ‘Gente Joven’. Como 
esta experiencia resultó muy positiva comenzamos a 
tomarlo más en serie y llegaron más actuaciones en 
localidades de la zona de Alicante, Murcia y Almería” .

La gira que está llevando a cabo Pureza comenzó 
el pasado 6 de enero y finalizará el 2 de septiembre. 
“Es una gira nacional y en estos días estamos 
actuando en Castilla-La Mancha, a través de la Red 
de Teatros de la Junta. Ya hemos actuado en la zona 
de Alicante, donde también estaremos en el festival 
de música flamenca, Almería y Madrid capital entre 
otros sitios. Tras finalizar las actuaciones en las capi
tales de nuestra región y en diversos municipios, 
seguiremos la gira para completar toda la geografía 
nacional” . Entre las capitales de la región no se 
encuentra Albacete, aunque el componente del 
grupo Purez no descarta actuar en su tierra. “Debido 
a la grabación del nuevo disco hemos tenido que 
aplazar algunas actuaciones y todavía no hay nada 
fijo en cuanto a estar en Albacete, aunque creo que 
finalmente actuaremos también en nuestra ciudad” , 
dijo RamónFernández.

Los aplazamientos de algunas fechas han estado 
motivados por algunos contratiempos con la graba
ción del disco, según señaló RamónFernández. “En 
la actualidad estamos trabajando en la grabación. 
Hace un mes habíamos terminado el disco, pero han 
surgido una serie de problemas con el productor y 
su socio, que no han terminado de ponerse de 
acuerdo y hemos tenido que grabar otra vez el disco. 
Aquí en Albacete estamos trabajando en la maqueta 
y la grabación se llevará a cabo en Madrid” .

Nueva melodía
“Nueva melodía” es el título de este disco y, como 

su propio nombre indica, en él se encontrarán nue-
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vas melodías de este grupo flamenco. “Este disco 
será completamente distinto al primero en cuanto a 
música porque lo hemos hecho más flamenco y 
mezclándolo con ritmos latinos y cubanos. A noso
tros nos encanta el trabajo que estamos haciendo y 
esperamos que cuando el disco esté a la venta a la 
gente también les guste nuestro música. Sobre todo 
es más flamenco que el anterior” , señaló Ramón 
Fernández, quien añadió que este enfoque del nuevo 
disco obedece a que “nos hemos dado cuenta de 
que el flamenco ahora está en pleno apogeo.Ade- 
más, estamos haciendo una cosa que nos gusta 
mucho más . Nosotros nos habíamos desviado un 
poquito de lo que eran las raíces flamencas y en este 
disco hemos vuelto a ese camino porque es lo que 
más nos gusta y lo que mejor sabemos hacer. Lo
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